

# Accompagnement sexuel : deuxième formation en juin

L'Association pour la promotion de l'accompagnement sexuel (Appas), qui a tenu sa première assemblée générale le 11 avril à Strasbourg, a annoncé l'organisation d'une deuxième « formation à l'accompagnement à la vie affective, sensuelle et/ou sexuelle des personnes en situation de dépendance ». Celle-ci se tiendra du 25 au 28 juin prochains, à Merkwiller-Pechelbronn. Elle sera suivie d'un « module d'approfondissement », du 17 au 18 octobre à Erstein.

## Une troisième formation déjà dans les cartons

Une première formation, présentée comme la première en France, avait été organisée à la mi-mars à Erstein. Elle avait rassemblé 13 stagiaires et attiré de nombreux médias. L'Appas

envisage d'ores et déjà une troisième formation l'an prochain, du 17 au 20 mars 2016, dans un lieu à définir.

L'association présidée par l'Alsacien Marcel Nuss souhaite par ailleurs organiser deux colloques : l'un, fin 2015, sur « la vie affective et sexuelle en milieu institutionnel », l'autre, les 22 et 23 avril 2016, à Nancy, sur le thème « Handicaps, sexualité et droits ». Parmi les projets de l'association, on peut encore noter une étude sur l'accompagnement à la vie affective dans les maisons d'accueil spécialisé (MAS) d'Alsace et de Franche-Comté, à l'issue de laquelle serait publié un « guide des bonnes pratiques » à destination des professionnels de santé du social et du médico-social.